

BROADCAST

Polres Blitar Salurkan Bansos Bagi Anak Penderita Atresia

Achmad Sarjono - BLITAR.BROADCAST.CO.ID

Nov 11, 2023 - 14:15



BLITAR - Kapolres Blitar, AKBP Anhar Arlia Rangkuti, S.I.K, bersama Ketua Umum Bhayangkari Cabang Blitar, Ny. Iin Rangkuti, melakukan kunjungan dialogis di Desa Sumberjati, Kecamatan Kademangan, Kabupaten Blitar.

Kunjungan ini tidak hanya menjadi bentuk kehadiran institusi kepolisian di tengah masyarakat, tetapi juga sebagai wujud kepedulian terhadap kesejahteraan warga.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolres Blitar dan Ny. Iin Rangkuti menyempatkan waktu untuk mengunjungi kediaman salah satu warga yang tengah mengalami kesulitan kesehatan, khususnya seorang anak yang mengalami penyakit atresia.

Kedatangan mereka bukan hanya sebagai pejabat, tetapi sebagai sesama anggota masyarakat yang turut merasakan dan berempati terhadap kondisi yang dihadapi oleh warga setempat.

Selama kunjungan tersebut, Kapolres Blitar dan Ny. Iin Rangkuti memberikan bantuan sosial kepada keluarga yang tengah mengalami kesulitan.

Bantuan tersebut diharapkan dapat meringankan beban ekonomi dan memberikan dukungan moral kepada keluarga yang bersangkutan.

Kapolres Blitar menyampaikan harapannya bahwa bantuan ini dapat memberikan kemudahan dan memperkuat semangat perjuangan keluarga dalam menghadapi cobaan ini.

Dalam dialog dengan keluarga tersebut, Kapolres Blitar menegaskan komitmen Polres Blitar untuk selalu mendekati diri dengan masyarakat.

"Kami tidak hanya hadir dalam penegakan hukum, tapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat," ujar AKBP Anhar Arlia Rangkuti.

Ia menambahkan bahwa kehadiran polisi harus dirasakan oleh setiap lapisan masyarakat, terutama dalam kondisi sulit seperti yang dialami oleh keluarga tersebut.

Ny. Iin Rangkuti, selaku Ketua Umum Bhayangkari Cabang Blitar, menambahkan bahwa Bhayangkari selalu siap mendukung inisiatif dan kegiatan yang bertujuan untuk membantu masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung program-program sosial yang dapat meningkatkan kesejahteraan dan kebahagiaan masyarakat," ungkapnya.

Kunjungan dialogis ini tidak hanya menjadi momen bantuan sosial, tetapi juga sebagai bentuk sinergi antara Polres Blitar dan Bhayangkari dalam menjalankan peran sosialnya.

Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat menjadi inspirasi bagi instansi lain dan masyarakat umum untuk saling berbagi dan membantu sesama, menciptakan lingkungan yang lebih peduli dan berempati. (*)